



DISA JAÉN CONTINÚA CON CAMPAÑAS MÉDICAS IMPULSADA POR EL GOBIERNO

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la DISA Jaén, continuando con la organización de las Campañas Medicas Gratuitas, a favor de las comunidades más necesitadas y de escasos recursos económicos, realizó una campaña de salud en el **Distrito de Chontalí**, el día domingo **14 de abril del presente año**, de 10 de la mañana hasta la 3:30 de la tarde, atendiéndose a un total de 100 pobladores entre niños y adultos, además, de entregar medicinas gratuitas.

La jornada médica se realizó en el Centro de Salud de Chontalí, contando con las especialidades de **Medicina General, Pediatría, Ginecología y Obstetricia**, hasta donde llegaron médicos especialistas a cargo del Dr. Willy De La Cruz López, Integrante del Comité de Prevención de Muerte Materna.

Estas campañas se vienen realizando por especial encargo del Presidente del Gobierno Regional de Cajamarca, Prof. Gregorio Santos Guerrero, quien continúa con su política de proyectar igualdad social y preocupación de ofrecer una mejor calidad de vida a hombres, mujeres y niños de nuestra Región.

Cabe indicar, que también estuvieron presentes en esta campaña de inclusión Social, la Gerencia Sub Regional de Jaén – San Ignacio, UGEL Jaén, Dirección de Agricultura y Transporte.

[Galeria de Fotos](#)

DISA Jaén – San Ignacio

¡Por una gran Región!

Jaén 15 de Abril del 2013

DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SAN IGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES